



UNIVERSIDAD ■ ÚLTIMO PLAZO DE MATRICULACIÓN

Todos los grados, excepto cinco, disponen todavía de plazas libres

■ Sólo las titulaciones de Biotecnología, Farmacia, Economía, Biología y Comunicación Audiovisual han cubierto el cupo ■ Casi 4.000 alumnos han formalizado ya su ingreso

J.Á.M.

Todos los títulos de grado de la Universidad de Salamanca, excepto cinco —Farmacia, Economía, Biología, Comunicación Audiovisual y Biotecnología—, disponen aún de plazas libres de cara al quinto y último plazo de matriculación que se abrió ayer y se prolongará hasta el próximo 28 de septiembre, según los datos aportados por la propia institución académica.

A esta nueva y última convocatoria ya pueden concurrir los alumnos que aprobaron la Selectividad en la pasada convocatoria de septiembre, si bien en algunas de las titulaciones con plazas vacantes siguen teniendo preferencia, dada la nota de corte fijada, los estudiantes que aprobaron en junio y que aún no han conseguido ingresar en los estudios deseados. Esto ocurre en la mitad (19) de las 38 titulaciones con límite de acceso que aún disponen de plazas libres. En las otras 19 restantes, los alumnos de septiembre entran en igualdad de condiciones que los aprobados en junio.

Hasta la fecha son ya 3.982 los alumnos de primer curso que han formalizado el proceso de matriculación en alguno de los 72 grados, de los que 43 presentan límite de acceso, que la Universidad de Salamanca oferta para el curso 2011-2012.

El hecho de ser el último plazo de matriculación, unido a la entrada en juego ya de los alumnos que superaron las pruebas de acceso en septiembre, ha provocado mayores variaciones en las



Un grupo de alumnos formaliza su matrícula de ingreso para este curso.

notas de corte respecto al anterior listado. Y aunque en 25 de las titulaciones con límite de acceso se ha producido una nueva rebaja en la nota de corte, en otros doce títulos ha ocurrido todo lo contrario y han visto incrementada dicha nota. Sólo una titulación mantiene la misma nota que en el anterior listado.

Los alumnos admitidos deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y la hora de la matrícula. A partir del día 29, todas las vacantes existentes serán cubiertas siguiendo el orden de la lista de espera.

LOS DATOS

■ **NUEVO PLAZO.** El nuevo plazo de matriculación se inició ayer y se prolongará hasta el 28 de septiembre. A partir del 29, las vacantes se cubrirán siguiendo el orden de la lista de espera.

■ **VACANTES.** De los 43 grados con límite de acceso, 38 ofrecen aún plazas disponibles.

■ **MATRICULADOS.** Hasta la fecha se han matriculado ya un total de 3.982 jóvenes de primer curso.

■ **NOTAS DE CORTE.** De las 38 titulaciones que aún disponen de plazas, en 25 se ha bajado la nota de corte, mientras que en 12 se ha producido una subida y sólo una mantiene la nota del último listado.

Apenas 10 plazas en Medicina

El nuevo sistema de matriculación implantado en la Facultad de Medicina ha dado sus frutos. Frente al caos provocado el pasado curso, en esta ocasión el proceso se ha desarrollado con gran normalidad y apenas queda una decena de plazas vacantes de cara a este último plazo de matriculación, según confirma el decano del centro, José Carretero. "Para nosotros ha sido un gran alivio; estamos muy contentos por cómo se ha desarrollado el proceso, aunque podría buscarse un sistema aún

mejor que evitase para siempre estos problemas", subraya Carretero, en clara alusión a la creación de una lista única para todas las facultades de Medicina de España. Para el presente curso, este centro ha ofertado un total de 210 plazas, de las que se han cubierto unas 200. Las diez vacantes que quedan están dentro de las 30 plazas reservadas a los cupos especiales (mayores de 25 años, deportistas y otros colectivos). "En dos días seguro que se cubren todas", apostilla José Carretero.